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No dia vinte e quatro de junho do ano de dois mil e vinte e dois, às quatorze horas, reuniram-se de forma
presencial, na sala de reuniões do Centro de Engenharias, os seguintes membros da Comissão Gestora do
Plano de Logística Sustentável, Diana Gonçalves Lunardi, Solange Aparecida Goularte Dombroski,
Antonio Aldisio Carlos Júnior, Daniel Elias Negrão Duarte, Júlio Cesar Rodrigues de Sousa e Vitor de
Oliveira Lunardi. Justificou a ausência a servidora Cristiane de Carvalho Ferreira Lima, membro da
Comissão da Agenda Ambiental na Administração Pública (A3P). A pauta foi lida e aprovada por
unanimidade, ficando da seguinte forma: Primeiro ponto: Calendário de reuniões mensais ordinárias.
Segundo ponto: Elaboração e publicação das ATAS das reuniões. Terceiro ponto: PLS e Agenda A3P.
Quarto ponto: Diagnóstico e indicadores de uso de água, energia elétrica, qualidade de vida no ambiente
de trabalho, resíduos e arborização/biodiversidade. Quinto ponto: Informes. No Primeiro ponto, a
professora Diana Lunardi consultou os membros presentes na reunião sobre a possibilidade das reuniões
ordinárias das comissões gestoras do PLS e A3P ocorrerem mensalmente, preferencialmente na última
segunda-feira de cada mês, das 14:00h às 15:30h. As servidoras e servidores presentes na reunião
aprovaram o calendário de reuniões ordinárias, conforme disposto no Anexo 1. No Segundo ponto, todos
os membros presentes aprovaram por unanimidade que tanto o calendário de reuniões ordinárias, quanto
as atas devem ser publicizadas na página https://reitoria.ufersa.edu.br/comissoes/pls/ Professor Vitor
Lunardi se comprometeu a realizar a publicação do calendário de reuniões e das atas. No Terceiro ponto,
a professora Diana Lunardi relatou que a procura de informações sobre ações de logística e gestão
ambiental da UFERSA, por parte da comunidade interna e externa à UFERSA, aumentou significativamente
neste ano de 2022. Estas informações incluem principalmente solicitações de pareceres ou
posicionamentos relacionados à gestão de resíduos de serviços da saúde, resíduos eletrônicos, desperdício
de água nos campus e danos causados à rede elétrica, hidráulica e as edificações pela arborização
inadequada. Acrescentou que uma das estratégias utilizadas para manter a comunidade interna informada
tem sido a elaboração e divulgação de boletins informativos, enviados para toda a comunidade interna da
UFERSA, por meio do todos@ufersa.edu.br e da página https://ambiental.ufersa.edu.br/gestao-de-residuos/
e as visitas in loco, para sugestões de adequações, mas que futuramente será preciso pensar em outras
estratégias mais eficientes. A professora Diana Lunardi também informou aos membros presentes que,
apesar de ter solicitado, via e-mail institucional, ao gabinete da reitoria e reitoria que não a indicassem para
a comissão para elaboração do plano de gerenciamento de resíduos de serviço da saúde, devido a grande
demanda de trabalho e responsabilidade já assumida como atual presidente da comissão gestora do PLS e
membro da comissão A3P, o gabinete da reitoria da UFERSA enviou e-mail no dia 15 de junho de 2022,
informando que a indicou como presidente desta futura comissão. A professora Diana Lunardi declarou que
assumir a presidência de mais uma comissão, tão complexa como a comissão gestora do PLS, resultará em
prejuízos significativos aos trabalhos de todas as comissões da qual ela faz parte, podendo resultar
inclusive em atraso na proposição e publicação do novo PLS 2023-2026. O servidor Daniel Elias Duarte se
colocou à disposição para compor esta futura comissão para elaboração do plano de gerenciamento de
resíduos de serviço da saúde, caso haja indicação por parte da gestão da UFERSA e questionou se haveria
alguma alteração na composição da comissão gestora do PLS. A professora Diana Lunardi disse que a
alteração de membros pode ocorrer mediante designação, por parte da reitoria, ou solicitação dos membros
da própria comissão gestora do PLS. No Quarto ponto, a professora Solange Dombroski expôs os
desafios em ter acesso às informações sobre os sistemas economizadores de água da UFERSA, uma vez
que estes dados estão dispersos ou não estão disponíveis e se comprometeu a buscar aqueles dados
disponíveis, para compor o relatório PLS ano base 2022. A professora Diana Lunardi sugeriu que o
estagiário vinculado à divisão de meio ambiente realizasse um censo dos equipamentos economizadores de
água no campus Mossoró. O Pró-Reitor de Assuntos Estudantis Júlio César Sousa informou que a
UFERSA tem economizado parte do seu recurso de custeio com a economia gerada pela produção de
energia fotovoltaica e que estão previstas novas aquisições de usinas fotovoltaicas para os campus de
Angicos, Caraúbas e Pau dos Ferros. Também comprometeu-se a compartilhar na pasta da comissão
gestora do PLS, no drive, dados quantitativos sobre iluminação de LED, usinas solares fotovoltaicas,
geração fotovoltaica e economia financeira, para compor o relatório PLS ano base 2022. Professor Vitor
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Lunardi expôs que, em anos anteriores, os dados das ações voltadas à qualidade de vida no ambiente de
trabalho, realizadas pela UFERSA, estavam dispersos e difíceis de acessar. Contudo, recentemente, a
Pró-Reitoria de Gestão de Pessoas criou uma página para a divulgação destes dados
(https://progepe.ufersa.edu.br/programas-de-promocao-a-saude/), o que facilitará a sua inserção no relatório
ano base PLS 2022. O servidor Antonio Aldisio Júnior informou que está atualmente participando de cinco
comissões e que preside a comissão para elaboração do plano de arborização da UFERSA. Informou
também que esta comissão não produzirá um documento proibitivo, mas de recomendação de boas práticas
na arborização. Acrescentou ainda que o mais indicado seria o setor de produção de mudas e/ou
profissionais da engenharia florestal da UFERSA serem os responsáveis pela emissão de parecer sobre as
solicitações de arborização dos campus, tendo em vista o caráter técnico desta demanda. O servidor
Antonio Aldisio Júnior declarou que estará afastado, em licença capacitação, de setembro a novembro de
2022, para concluir seu doutorado e comprometeu-se a compartilhar, na pasta da comissão gestora do PLS,
no drive, um resumo das atividades e relatório desta comissão para elaboração do plano de arborização da
UFERSA, de forma que estas informações possam compor o relatório ano base PLS 2022. No Quinto
ponto, o servidor Antonio Aldisio Júnior informou que a CAERN tem cobrado à UFERSA pelo consumo
de água no campus Mossoró. A professora Diana Lunardi acrescentou que a UFERSA tem um Termo de
Cooperação nº 2/2009 celebrado entre as duas instituições. A professora Solange Dombroski acrescentou
que, pelo referido Termo de Cooperação, a CAERN deve garantir o abastecimento de água com vazão
contínua de 30 m³/hora para a UFERSA durante um período de 20 anos, a partir de 03 de agosto de 2009.
Entre as responsabilidades da UFERSA, no referido Termo, está a contratação e o pagamento de despesas
com a perfuração de um poço tubular profundo, de propriedade da UFERSA, em um valor estimado em
R$1,3 milhões de reais. A professora Solange Dombroski expôs que é preciso ter medição de consumo de
água, para que a cobrança incida apenas sobre o excedente, não previsto no termo de Cooperação. Não
havendo mais nada a ser discutido, a Presidente da Comissão Gestora do Plano de Logística Sustentável,
Diana Lunardi, agradeceu a participação de todas as pessoas presentes e deu por encerrada a reunião às
quinze horas e trinta e minutos.

Eu, Diana Gonçalves Lunardi, lavrei a presente ata que será assinada por mim e pelos demais presentes,
quando aprovada.

Mossoró, 24 de junho de 2022.
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ANEXO 1

Reuniões Ordinárias da Comissão Gestora do PLS e A3P

1o 24 de junho de 2022

2o 25 de julho de 2022

3o 29 de agosto de 2022

4o 26 de setembro de 2022

5o 31 de outubro de 2022

6o 28 de novembro de 2022

7o 05 de dezembro de 2022
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